

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Ing. Carlos E. Pineda

- **Evalúan daños en edificios**  
El presidente de CASALCO, Ing. Carlos Ernesto Pineda, dice que se han evaluado 200 edificios y se procesan 600 solicitudes de evaluación.
- **Impuesto de Guerra**  
La iniciativa de los diputados de la oposición para derogar el Impuesto de Guerra, fue rechazado. (Inf. Pág. 5).
- **Cambian rutas de buses**  
El martes próximo reubicarán los controles y modificarán los recorridos de las rutas urbanas en San Salvador, anuncia Comité de Emergencia del Transporte (Inf. Pág. 4).
- **En casas deben invertir los 100 millones**  
La Alcaldía de San Salvador debe invertir los 100 millones de colones que tenía para embellecer la capital, en la reconstrucción de viviendas en zonas marginales, según señala informe de ARENA. Esto sería lo más sensato y lógico, si de veras quieren ayudar al pueblo la Democracia Cristiana, afirma dicho partido. (Inf. Pág. 5).

• **2,699 casas destruidas**  
Según datos recabados por la 1a. Brigada de Infantería, el Mayor Omar Vaquerano, informa que son 2,699 las casas destruidas al norte de la capital. (Inf. Pág. 55).

• **Ley de Demolición aprueba Asamblea**  
Los contratos de arrendamiento de los inmuebles dañados por el terremoto, quedaron suspendidos desde el 10 del corriente mes. Así lo aprobó la Asamblea Legislativa por medio de la Ley de Procedimientos para Prevenir y Dictaminar el estado de las Edificaciones, afectadas por el terremoto del 10 de octubre, más conocida como Ley de Demoliciones. (Inf. en Pág. 5).

• **Fin de huelga en Policlinica**  
Ayer terminó la huelga de los trabajadores de la Policlinica Salvadoreña, entregando las instalaciones y el dinero retenido a los empresarios. (Inf. Pág. 5).

• **Ataque terrorista**  
Seis personas murieron y tres edificios públicos fueron destruidos, al ser atacada ayer la población de Santa Elena, Usulután por los grupos terroristas. (Inf. Pág. 4).

• **XII Feria en febrero**  
El Presidente de la FIES, Ing. José María Durán, dio a conocer ayer que del 14 de febrero al 1 de marzo del 87 se realizará la XII Feria Internacional. (Inf. Pág. 5).

• **Teléfonos suspendidos**  
El informe oficial de ANTEL, señala que a partir de este día hasta el próximo miércoles 29 se suspenderá el servicio por reparaciones en cable primario a las zonas: Calle La Reforma, Boulevard El Hipódromo, Colonia San Benito y zonas aledañas. (Inf. Pág. 27).

• **Urgente llamado a pacientes**  
Urgente llamado a los pacientes del Instituto Nacional del Cáncer, para que continúen su tratamiento, hace el Dr. Narciso Díaz Bazán, director de dicha institución hospitalaria. Se refiere de modo particular a las personas que tras del terremoto han tenido dificultades para continuar asistiendo al instituto. (Inf. Pág. 5).



Mayor Omar Vaquerano



Ing. José María Durán

# Tres edificios destruye al atacar Sta. Elena FMLN

Destrucción de tres edificios públicos, seis personas muertas y severamente golpeada la madre del Alcalde Municipal, dejó como saldo un ataque del FMLN ayer a Santa Elena.

Según se informó desde aquella localidad del departamento de Usulután, los grupos subversivos, aprovechando la oscuridad de la madrugada, incursionaron en Santa Elena aproximadamente a las 3:00 a.m., disparando indiscriminadamente toda clase de armas, entre ellas fusiles de alto calibre, bazookas y lanzacohetes RPG-2, creando primero pánico y terror entre toda la población, que dormía tranquilamente; y posteriormente

dirigiéndose al lugar donde permanecen los efectivos de la Defensa Civil y Guardia Nacional.

Lo más triste y lamentable, dijeron voceros de la localidad usuluteca, es que al no encontrar en su casa de habitación al alcalde de Santa Elena, Sr. Diómedes Lozano, de cuarenta y tres años de edad y a su esposa, Zolla Marina de Lozano, los grupos terroristas atacaron a la madre del alcalde, señora María Reyes Cruz, dejándola severamente golpeada, al grado que tuvo que ser internada en el Hospital de Usulután.

Luego de destruir la residencia del Jefe  
—Pasa a la página 53—

# Cruz Roja de 9 países constata la catástrofe

La magnitud de la catástrofe ha sido constatada por miembros de la Cruz Roja de nueve países, en los que se incluye un delegado de la Comunidad Europea.

Al informar sobre los pormenores respectivos, el Sr. Ernesto Ferreiro Rusconi, vocero de la Cruz Roja Salvadoreña, dio a conocer ayer que delegados de las sociedades de Cruz Roja de Holanda, México, Noruega, Suiza, Cuba, Nicaragua, Costa Rica, Honduras, Guatemala y un representante específico de la Comunidad Europea, han estado visitando esa institución, para constatar la magnitud del siniestro que devastó la capital.

El consenso general entre ellos, afirmó

el Sr. Ferreiro Rusconi, es que la Cruz Roja Salvadoreña ha trabajado con acierto en la recepción y distribución de la ayuda internacional recibida.

Agregó que actualmente se procesan más de cinco mil solicitudes de personas que en el exterior desean obtener información sobre sus familiares aquí en el país, habiéndose contestado hasta la fecha, dos mil doscientas siete solicitudes.

Informó que las últimas cartas procedentes de Houston, Texas, vienen dirigidas a Oscar René Velásquez, Pilar Rivas, Dolores Martínez, Luz Mancia de Hernández, Carmen Lorena Lozano, Vilma

—Pasa a la página 53—

# El martes modificarán el recorrido buses urbanos

El próximo martes, se reubicarán los controles y modificarán los recorridos de las rutas del transporte urbano, informa el Director General de Transporte.

El Dr. Oscar Plana Botter, director general de la mencionada dependencia, dice que se busca dar fluidez al tráfico automotor, para seguridad y facilidad de los usuarios.

La medida ha sido tomada por el Comité de Emergencia del Transporte, coordinado por la Dirección General del Transporte Terrestre e Integrado por miembros del Departamento General de Tránsito, de la Asociación de Empresas de Autobuses Salvadoreños (AEAS)

y de la Federación Nacional de Cooperativas del Transporte de El Salvador (FENACITES).

Se modificarán los recorridos de las rutas, especialmente de los buses que circulan en las inmediaciones de la zona central de San Salvador, gravemente afectada por el terremoto.

El propósito, dice Plana Botter, es dar seguridad y facilidad al usuario y no encarecer el servicio, con las rutas llamadas radiales, que obligan al pasajero a usar dos buses para llegar a su destino, lo cual lesiona en un 100 por ciento el presupuesto del público.

—Pasa a la página 53—



DESTRUCCION TERRORISTA. Soldados y vecinos de Santa Elena, observan la destrucción de la casa que ocupaba la Federación de Cajas de Crédito de esa ciudad usuluteca, que fuera destruida

ayer por los grupos terroristas que atacaron la localidad. Las pérdidas, según los primeros informes, ascienden al millón de colones. También fueron incendiados los edificios de ANTEL y de la Alcaldía Municipal.

## Un día en nuestra historia

• **Reforma Social y Tributaria**  
(Miércoles 25 de octubre de 1961). Vivimos momentos de intensa preocupación por la forma dictatorial en que se implanta la Reforma Social y Tributaria, de la cual no dan a conocer proyectos, excepto porque repentinamente entran en vigor disposiciones de absurdo planteamiento y altamente perjudiciales para la economía nacional. El anuncio de tales disposiciones siempre viene acompañado de la explicación que son compromisos contraídos en el Acta de Bogotá y Conclusiones de Punta del Este, pero un clima semejante no va de acuerdo con los principios democráticos. (Comisión Nacional de Defensa de la Economía).

## Indice

Nacionales/ 4-5  
Internacionales/ 6-7  
Sociales/ 8-30  
Horoscopo/ 11  
Cartas a María/ 16

Su Salud/ 18  
Hermano Pablo/ 30  
Deportes/ 37-39  
Cómicos/ 40-42  
La Cámara/ 43

Platillos/ 43  
Clasificados/ 44-51  
Cines/ 52-55  
Tips de César Temes/ 54  
Indicador/ 54